

## **Bilan de l'exposition « *Le 10<sup>e</sup> dans la guerre* », du 3 au 24 septembre 2014, à la mairie du 10<sup>e</sup>**

Produite en collaboration entre Histoire et Vies du 10<sup>e</sup> et Rails et histoire, avec le soutien de SNCF et de la mairie du 10<sup>e</sup>, l'exposition « *Le 10<sup>e</sup> dans la guerre* », s'est tenue durant trois semaines du 3 au 24 septembre 2014, dans le hall de la mairie du 10<sup>e</sup>. Elle a été inaugurée le 4 septembre, en présence d'une centaine de personnes dont notamment Rémi FERAUD, maire du 10<sup>e</sup> et les élus de l'arrondissement. Cette exposition a trouvé son public, les visiteurs consacrant très souvent 15 à 20 minutes à la visite.

Des visites ont été organisées et guidées par Histoire et Vies du 10<sup>e</sup>

- pour des groupes scolaires, en collaboration avec un inspecteur de l'Education Nationale et des équipes pédagogiques (3 groupes les 18 et 19 septembre), d'autres groupes scolaires venant à l'initiative de leurs enseignants ;
- lors des Journées Européennes du Patrimoine, le 20 septembre (60 personnes).

L'exposition a fait l'objet d'une large communication par les organisateurs (sites Internet et réseaux sociaux), laquelle a été abondamment relayée : organismes liés au Centenaire de 14-18, associations parisiennes et notamment du 10<sup>e</sup>, sociétés historiques et associations du secteur du patrimoine culturel.